

Ein Bücherpakt! Ein großes Bücherpakt! riefen Dietrich und Theodor, als Herr Engel von der Jagd heimkehrte und freundlich in den Kreis der Kinder trat, die ihn vor der Hausthüre erwarteten. Heute Nachmittag hat's der Vate aus der Stadt gebracht, feste Rudolf hinzu, eilte schnell in's Haus und schleppte das Pakt herbei. Siehst Du Vater, ein recht großes Pakt.

Nicht wahr, es sind auch neue Bilderbücher darin? fragten Adele und Luise.

Nicht wahr, die neue Weltgeschichte für Kinder mit den schönen Kupfern, die unser Freund Ernst Hold uns versprochen hat? riefen Dietrich und Albert, sich um den Vater drängend, der kaum Zeit hatte, seine Flinte und Jagdtasche abzulegen.

O ich bin ihm recht böse, dem Herrn Ernst Hold, es ist schon so lange her, daß er die